
なんで獣医師を決めとかないといけないの？

専門家の意見をききながら防疫体制を適切に維持していく
ことと、伝染病の早期発見をすることが目的なんじゃよ。
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（基準本文）

鶏をみてくれる獣医さんって思い当たらないなあ・・。

定期的に農場や飼養している鶏の状況を確認してもらえる
なら、地域の獣医師でなくてもよいぞ。
最近は、スマートフォンやインターネットを使った写真や
動画での確認もできるからのう。

そういう場合は、家畜保健衛生所でもいいんじゃ。
年に数回、飼養衛生管理の確認や検査にくるじゃろうから、

その時にアドバイスを受けたらいいんじゃ。

他の農場がどう
してるかきいて
みようかな。

近くにいない場合は地域の獣医さんじゃなくてもいい？

アドバイスを受けたら、飼養衛生管
理マニュアルに反映したり、計画的な
設備の改善につなげていくんじゃよ。
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